

北部コミセン通信

楽しみました グラウンドゴルフ

7月31日(木)、
北部コミセンで「第
3回グラウンドゴ
ルフに親しむ会」が
開催されました。

コースは芝生の
前庭とゲートボー
ル場の8ホール。50
メートルのホール

もあるなど変化にとんだ特設コースです。

参加者は44名。北部地域の老人クラブのメン
バーや北の湯の利用者、市内の大会などで活躍



する愛好家の皆さんな
ど多彩な顔ぶれで、8
班に分かれて3ラウン
ドをプレーしました。

ベテランから初心者
までキャリアの幅も広
いのですが、そこは「親
しむ会」ですので、愛好

家がお世話役となり、アドバイスをおくりなが
ら和気あいあいと気持ちよくグラウンドゴル
フを楽しみました。

成績上位3名とホールインワン達成7名に
賞品、全員に参加賞が贈呈されました。

◆成績

- 一位 佐々木時男さん(あすみ野)
- 二位 藤原忠雄さん(根堀坂)
- 三位 佐藤 誠さん(牧野林)

**一本木中学校ボランティア
委員会より、可憐な花の
プレゼントがありました。
ありがとうございます！
玄関を飾ってくれています。**



親子サロン「チャチャチャ」 始まりました

滝沢市社会福
祉協議会が主催
する親子サロ
ンが、北部地域
でも開かれるこ
とになり8月5日
(火)からスタ
ートしました。

未就学のお子
さんとその保護

者を対象に、おしゃべりの輪の中から子育ての
ヒントや仲間を見つけてもらおうという企画
で、主任児童委員や民生児童委員、おもちゃコ
ンサルタントマイスターからなるサポーター
がお世話をします。

サロンとなった談話室には遊びきれないほ
どのおもちゃや絵本が準備され、この日は3組
の親子が訪れ、計7人の子供たちはおもちゃに
夢中、保護者の方たちはサポーターとの子育て
談義に花を咲かせていました。

今後毎月第1・第3火曜日の10:00〜
11:30に北部コミセン談話室で開設されます。

お問い合わせ

滝沢市社会福祉協議会 Tel 684-1110





北の湯日記

○月△日 雨

今年も「グラウンドゴルフに親しむ会」が盛況のうちに、そして無事に終了した。

第3回となった今回、参加者の構成が今までと違った。参加者募集が始まった当初に申し込んできたのは、北部地域以外の人々。それもグラウンドゴルフの愛好家でいろいろな大会に出場して入賞している上級者である。募集チラシは北部地域にしか回覧していないのに「どこで知ったんだらう」と不思議だった。

答えはすぐに分かった。やはりグラウンドゴルフ愛好家で、第



狙いを外して天を仰ぐ…

1回から参加している北の湯常連のMさんが、市内の大会で顔見知りにはラシを配ってくれたのだった。

その後の申し込みは、北の湯利用者・北部地域の老人クラブのメンバーと続いた。

熱中症予防に水分補給



つまり、上級者からほとんど初心者まで幅の広い参加者構成となったのだ。

こんなに力の差があつてうまく進行するの不安もあった。

でもそこは「親しむ会」である。参加者を8班にわけて上級者を班のリーダーとし、「お世話役」となっていたこととした。

当日、リーダー達は「親しむ会」の趣旨と「お世話役」の意図を気持ちよく了解して下さり、いろいろと初心者にアドバイスをし、スコアを記録しながらコースを回ってくれた。老人クラブのメンバーが「楽しい！」を連発しながらプレーする光景が嬉しかった。

もちろん上級者たちもプレーは真剣そのものである。さすがに上手い。終わってみれば、1〜3位の賞品はすべて彼らの手に渡ったのでした(笑)。(塩田)

◆今月の滝沢市の文化財展
追分けの碑 市指定史跡

追分けとは道の分岐のことで、そこに建つ道標が追分石です。通称「分れ」は、奥州街道と鹿角街道の分岐で、岩手山参道入り口です。

24節気72候 立秋 涼風至る りょうふういたる
涼しい風が初めて立つころ。その風を、秋の気配のはじまりとみて。
◇日本の七十二候を楽しむ(東邦出版)より



さっぱりしましょ!

健康相談
ご利用ください

北の湯

毎週火・金曜日 午後1時～5時(8月中は6時まで)
無料 60歳以上の市民の方対象

北の湯開設日

★健康相談日

- | | |
|----------|-----------|
| 8月19日(火) | ★8月22日(金) |
| 8月26日(火) | ★8月29日(金) |
| 9月2日(火) | ★9月5日(金) |
| 9月9日(火) | ★9月12日(金) |
| 9月16日(火) | ★9月19日(金) |